



OSS
ORCHESTRE
SYMPHONIQUE
DE SHERBROOKE

Noël ensemble!

Samedi 9 décembre - 19 h 30

François Bernier, chef invité



Invitée : Emilie-Claire Barlow, voix

 simons

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Un temps des Fêtes de traditions et de réjouissances

Sherbrooke, le 4 décembre 2023 — L'Orchestre symphonique de Sherbrooke (OSS) invite la communauté estrienne à son traditionnel **Grand Concert de Noël présenté par la Maison Simons, Noël ensemble !**, au **Centre culturel de l'Université de Sherbrooke**. Le samedi 9 décembre prochain, c'est sous la baguette de François Bernier que les musiciennes et les musiciens charmeront le public en jouant ces airs inspirants et magiques qui réchauffent nos cœurs pour la période des Fêtes. Par ailleurs, il est important de rappeler que depuis la présente saison, l'heure des concerts en soirée a été devancée à **19 h 30**.

À quelques jours de ce spectacle tant attendu, il reste encore quelques places de disponibles si vous désirez obtenir des billets au coût régulier de 42 \$ — 68 \$. Pour ce faire, il suffit de soit se présenter à la billetterie du Centre Culturel, soit d'appeler au (819) 821-1000 moyennant des frais supplémentaires de 3 \$ ou de 5 \$ pour un achat directement en ligne.

De plus, pour décembre l'OSS lance sa **promotion des Fêtes**. Jusqu'à la veille du jour de l'an, obtenez un **rabais de 15%** sur chaque billet acheté dans l'une des trois séries de concerts. Voilà une occasion parfaite d'offrir une douceur musicale à vos proches... ou à vous-même !

Noël symphonique aux rythmes du jazz

En première partie de ce grand concert des Fêtes, c'est la jeunesse qui rayonnera puisque la pianiste lauréate du Concours de Musique du Canada chez les 9 ans en 2023, la virtuose **Angela Yixuan Miao**, nous transportera entre autres dans l'univers de Chopin. Le **Chœur des élèves de troisième année de l'École du Sacré-Cœur**, dont les répétitions ont été assurées tout l'automne par la cheffe de chorale Adeline Lacroix, nous interprètera également deux pièces de circonstances.



Puis, pour le second acte, la talentueuse chanteuse jazz **Emilie-Claire Barlow** rejoindra l'orchestre sur scène dans un vibrant hommage à **Ella Fitzgerald**, mais proposera également quelques pièces de son répertoire original. Cette sonorité jazz nous plongera dans une atmosphère chaleureuse, conviviale et envoûtante pour le dernier concert de la programmation d'automne – et de l'année 2023. Notons aussi que les arrangements musicaux pour adapter ce spectacle à un orchestre ont été fait par un des musiciens réguliers de l'OSS, le tromboniste Christopher Smith.

Louis Brouillette vous retrouvera, comme à son habitude, dès **18 h 30** pour une **conférence préconcert**, dans le Foyer Orford du Centre culturel, alors qu'il s'entretiendra avec la soliste ontarienne en abordant notamment l'influence de son voyage en Arctique dans son processus de création.

Enfin, concernant les demandes d'entrevues, il sera possible de solliciter monsieur Bernier, madame Barlow ou même des membres de l'équipe-école de l'École du Sacré-Cœur en vue du concert à venir, et ce, en prenant d'abord rendez-vous auprès de l'équipe permanente de l'OSS qui coordonnera le tout. D'ici notre prochaine rencontre, nous vous souhaitons au nom de nos musiciennes et de nos musiciens, de notre Conseil d'administration ainsi que de l'ensemble de l'organisation, de joyeuses fêtes et nos meilleurs vœux pour 2024.

Le concert *Noël ensemble!*
est une présentation du partenaire en titre



À propos de l'OSS

L'Orchestre symphonique de Sherbrooke, fort de ses 84 ans d'existence, est l'un des plus anciens orchestres symphoniques au Québec et l'un des meilleurs orchestres régionaux au pays. Constitué de 45 musiciens professionnels réguliers et comptant plus de 150 musiciens surnuméraires engagés selon les concerts, l'OSS a pour mission d'être un chef de file de la promotion ainsi que de la production de la musique classique et symphonique en Estrie.

Aux termes des concerts des chefs en audition de la saison 2023-2023, Jean-Michel Malouf a été dévoilé en tant que nouveau directeur artistique de l'ensemble estrien. Le tromboniste de formation, lauréat du prix Jean-Marie-Beaudet 2016, devient ainsi le dixième chef de l'orchestre sherbrookois.

– 30 –

Pour plus d'informations :

Monsieur Marc-Olivier Cholette
Responsable des communications et du marketing de l'OSS
marcoliviercholette@ossherbrooke.com